

There are no translations available.

La visita que se realizó el martes 18 de abril, fue parte de la agenda de trabajo que la Ministra de Salud, Dra. Verónica Espinoza, desarrolló en Guayaquil. Ésta incluyó el recorrido por el Hospital Luis Vernaza de la Junta de Beneficencia, donde fue recibida por el Ing. Ernesto Noboa y el Dr. Joseph Mc Dermott, Director de la Junta y Director Técnico del hospital, respectivamente.

El encuentro fue de gran satisfacción para ambas partes, lo que se evidenció durante el recorrido que hicieron por diferentes áreas del hospital, entre ellas, el Centro de Imágenes, terapia intensiva, la clínica del día, salas de hospitalización, laboratorio y otras donde reciben atención todos los pacientes, inclusive los derivados del MSP, de acuerdo al convenio interinstitucional que mantienen y que incluye al Hospital Luis Vernaza como parte de la Red Complementaria de Salud Pública.

El encuentro fue propicio para fortalecer la vinculación de trabajo y la comunicación directa entre los directivos de ambas instituciones, que tiene como objetivo común buscar o mejorar la estrategia de derivación de pacientes para que tengan la mejor calidad de atención en el más corto tiempo posible.

Cabe indicar que el Hospital Luis Vernaza es un hospital de tercer nivel y se especializa en atender los casos de alta complejidad. “Generalmente las derivaciones que recibimos del MSP son para las áreas críticas como terapia intensiva, cirugías de alta especialización, neurocirugía, vascular periférica, cirugía cardíacas, trasplantes y otras” señaló el Dr. Joseph Mc Dermott y agregó que seguirán trabajando conjuntamente para el bien de los ecuatorianos que lo necesiten.